

# Bouger, jouer, apprendre... même en été !

L'été est une belle occasion de s'amuser, de se reposer et de recharger ses batteries.

Cependant, **il arrive que les élèves oublient une partie de ce qu'ils ont appris à l'école.**

En proposant à votre enfant des activités variées et enrichissantes, vous l'aidez à renforcer ses apprentissages tout en s'amusant.

Une belle façon de préparer une rentrée en douceur!

# Durant l'été, comme parent, je peux...

- Lire un peu chaque jour avec mon enfant : livres, BD, recettes
- Jouer à des jeux qui font réfléchir (jeux de société et de cartes) pour apprendre en s'amusant
- Inscrire mon enfant dans un camp pour faire des découvertes et apprendre autrement
- Garder une petite routine (lecture, jeux, calculs...) pendant l'été
- Créer avec lui : un journal, un dessin, une histoire, un album photo
- Partager des activités avec d'autres familles pour apprendre ensemble